



N° 124

Le 12 juin 1992

NOMINATION DE L'AMBASSADEUR TAYLOR AU POSTE DE CHANCELIER DE L'UNIVERSITÉ McMASTER

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, a félicité aujourd'hui M. James Hutchings Taylor, ambassadeur du Canada au Japon, de sa nomination à l'Université McMaster de Hamilton, en Ontario.

«C'est avec beaucoup de plaisir que j'offre mes félicitations à l'ambassadeur Taylor à l'occasion de sa nomination, et je tiens à louer l'excellent choix que l'Université a su faire, a déclaré M^{me} McDougall. M. Taylor, un des diplomates les plus distingués du Canada, pourra ainsi faire bénéficier l'Université McMaster et le milieu universitaire tout entier de sa vaste expérience au service des intérêts du Canada à l'étranger.»

M. Taylor est entré dans le service extérieur canadien en 1953 et a servi au Viet Nam, en Inde, en France, en Russie, en Belgique et au Japon. Il a également été représentant permanent du Canada au Conseil de l'Atlantique Nord (1982-1985), sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures (1985-1989), et représentant personnel du Premier ministre au Sommet de Paris en 1989 avant d'occuper son poste actuel d'ambassadeur du Canada au Japon.

M. Taylor entrera officiellement en fonction en novembre 1992. Il continuera d'occuper le poste d'ambassadeur du Canada au Japon.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874